

100  
POUR DES  
COLLECTIVITÉS  
EN SANTÉ

## BONNE ANNÉE!

Bonne année à vous tous, membres de la belle et vibrante communauté 100! Alors que nous sommes confrontés à des défis collectifs d'une ampleur inégalée, nous vous souhaitons de ne jamais perdre foi en la force de changement de vos projets. Par l'engagement et l'innovation dont vous faites preuve, chacun à votre manière et dans vos milieux respectifs, vous préparez le terrain pour le monde de demain.

Nous avons de belles nouveautés à vous annoncer dans les prochaines semaines (notamment un appel de projets qui intéressera certainement plusieurs d'entre vous...). Mais considérant la réalité avec laquelle nous devons tous composer, tout spécialement ceux d'entre vous qui œuvrent dans les secteurs de la santé et de l'éducation, nous vous laissons un peu souffler avant de vous envoyer tout ça. Demeurez à l'affût de nos prochaines annonces!

L'équipe 100°



### Santé des collectivités: des tendances à surveiller pour 2022

L'année 2021 aura été durablement marquée par la pandémie. Malgré tout, elle demeure foisonnante de nouvelles en matière d'innovation sociale. Dans ce flot d'informations, certaines se démarquent à titre de tendances susceptibles d'imposer leur marque pour les années à venir. L'équipe 100° vous propose donc un petit retour en arrière pour mieux regarder vers l'avenir.

[Lire l'article](#)

301-1610, rue Bellefeuille, Trois-Rivières (Québec) G9A 6H7  
Vous recevez ce courriel en raison de votre abonnement à l'Infolettre 100°.

[Se désabonner](#)

Une initiative de M361 | Moteur d'impact social

M361 | MOTEUR  
D'IMPACT  
SOCIAL

